



INFINITYMEMORY

PROPOSICION DE VALOR

El producto que ofrecemos es el único en el mercado actual. Existen otro tipo de relojes electrónicos, de hecho hay una gran demanda de los mismos. Nosotros aportamos una novedosa idea. La idea principal trata de ayudar y facilitar el día a día de los compradores potenciales, personas mayores que empiezan a mostrar síntomas de alzheimer u otro tipo de enfermedades relacionadas con la pérdida de memoria . Con la tecnología que proporcionamos, tecnología que impulsa los recuerdos y la memoria, les ayudamos a sobrellevar la enfermedad. Si bien el producto tiene utilidad para potenciales usuarios que necesiten una agenda electrónica portátil que les recuerde diferentes eventos de su día a día.

Como empresa tenemos claros nuestros valores y objetivos; no solo generar un beneficio económico, sino también ayudar lo máximo posible con nuestros productos a la sociedad y a su bienestar. Un objetivo ambicioso que encaja, en una empresa emprendedora y con la idea de controlar un mercado como el nuestro. Este es uno de los aspectos que nos caracteriza, las ganas de triunfar, haciendo todo lo que este en nuestra mano para hacer un buen trabajo, un trabajo con el que el cliente se quede satisfecho y con un buen sabor de boca. Ya que la prioridad principal, es la satisfacción del cliente.



Las prestaciones que presenta el *iRemember* son variadas y novedosas. Dependiendo de con que fin compres el producto, puede facilitarte la vida en aspectos totalmente diferentes. Si tu objetivo es que el reloj facilite tu estancia con algún tipo de enfermedad relacionada con la pérdida de memoria, tanto el *iRemember* como la aplicación que viene incluida, puede proporcionarte una gran ayuda. Utilizándolo para que te recuerde



constantemente, o según la medida que el comprador decida, quién eres o tener la posibilidad de recordar todo lo que desee, facilitando esta información en la *app*. En cambio, si tu objetivo es querer recordar eventos importantes u otro tipo de acontecimientos, el producto que ofrecemos te será de gran ayuda, pues podrás organizar tu agenda a la perfección, con todo lujo de detalles, siendo muy intuitivo y personalizable

el soporte y la *app*. En cualquiera de los casos, te será muy fácil utilizarlo, sin tener



INFINITYMEMORY

cc . preparado para que cualquier persona pueda disfrutar de él y personalizarlo a su gusto.

iRemember tiene un diseño moderno, elegante y con la posibilidad de conjuntarlo con cualquier prenda. Montado con materiales de calidad y resistentes que proporcionan una gran satisfacción al utilizarlo. Por otra parte, la distribución del producto se efectuará por toda Europa. El reloj tendrá un precio de venta, tanto en nuestra página web como en

tiendas de electrónica de 100€, un precio muy asequible para la gran mayoría de los compradores potenciales. Dejando una relación calidad precio fascinante.



En conclusión, nuestra proposición de valor es: gran calidad, innovación tecnológica, utilidad social y un precio asequible.